

Nicolás Maduro condamne l'attentat qui a visé un siège de la Jeunesse Communiste Vénézuélienne



Caracas, 23 octobre (RHC-PL) Le président vénézuélien Nicolás Maduro a condamné l'attentat aux explosifs incendiaires qui a frappé mardi le siège de la Commission Exécutive du Conseil Central de la Jeunesse Communiste du Venezuela (JCV) à Caracas.

Au cours d'une réunion du Conseil Fédéral du Gouvernement, Nicolás Maduro a accusé ceux qui veulent créer un climat de violence dans le pays d'être à l'origine de cet attentat.

Le président vénézuélien a ordonné l'ouverture d'une enquête approfondie pour identifier les coupables et a assuré que le gouvernement aidera la Jeunesse Communiste Vénézuélienne à réhabiliter les locaux endommagés.

Nicolás Maduro a rappelé que cet attentat est survenu alors que le pays sud-américain est encore en deuil suite à l'assassinat du député Robert Serra le 1er octobre dernier.

De son côté le Bureau Politique du Parti Communiste du Venezuela a dénoncé dans un communiqué officiel l'attentat qui a visé ce siège de la JCV et a signalé que les militants présents dans ce local ont été en danger de mort.

Pour sa part la Commission Exécutive du Conseil Central de la JCV a indiqué que les objectifs de ces actes violents sont de créer un climat de terreur et d'essayer de démobiliser les jeunes révolutionnaires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/37212-nicolas-maduro-condamne-lattentat-qui-a-vise-un-siege-de-la-jeunesse-communiste-venezuelienne>



Radio Habana Cuba